



REVOLUCION

Organo del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario, EE UU

25c

Vol.1, Número 8

15° de Mayo 1976

Crece Fuerzas Para Protesta 4° de Julio

El siguiente informe se basa en la experiencia de primera mano de los que están organizando en Filadelfia para la manifestación planificada allí el 4 de julio. Su experiencia es semejante a lo que han empezado a reportar otra gente trabajando para la manifestación en otras áreas. Es importante aprender de esto para organizar en todas partes para una manifestación poderosa en Filadelfia, el sitio de gran "show" de Bicentenario de los capitalistas—Redactor.

Como el 4 de julio se acerca, los capitalistas y políticos van a todo vapor. Pero aunque no les gusta, ya está subiendo un desafío a sus esfuerzos para reunir a la gente alrededor de ellos. Pasquines, manifiestos y marbetes engomados de la Coalición del 4 de Julio han aparecido en las paradas de tránsito, postes de luz y edificios abandonados por todo Filadelfia diciendo: **HEMOS CARGADO A LOS RICOS POR 200 ANOS—YA NO AGUANTAMOS MAS!**

El trabajo ya ha comenzado en Filadelfia para organizar a base de esa consigna y las demandas Trabajos O Ingresos! y No Vamos a Pelear Otra Guerra por los Ricos! Las fuerzas van resueltas a desenvolver la lucha contra los capitalistas y el movimiento y organización de la clase obrera y sus aliados. Más y más obreros entienden que es por eso que emprendemos organizar la manifestación del 4 de julio, y por eso ellos también lo están emprendiendo.

Desde el principio se ha hecho mucho trabajo para hacer saber la demostración, para que llegue a ser una cuestión mayor de que la gente pense y hable. Ya muchos están enterados y empezando a responder. Viniendo de distintas luchas, se ven unidos oponiendo a como van las cosas y demandando una vida mejor. A una oficina de desempleo un obrero leó el manifiesto y respondió, "esto dice lo que ha sido mi vida desde hace 35 años." Otro obrero, más viejo, vino a la oficina de la coalición después de haber leído la pasquina. "Me gusta lo que dice el manifiesto—donde se puede firmarlo?" Añadió, "Mis amigos y yo debemos de organizar por esto." Y sí que la gente están organizando, llevando la campaña a sus vecinos, compañeros de trabajo y familiares.

Hemos tratado de desplegar la campaña como una lucha contra el enemigo. Hemos llevado la campaña muy abiertamente en los talleres para organizar a los obreros a base de las demandas, tratando de ligar estas con las corrientes luchas en las plantas para mostrar las ligaciones entre nuestras luchas crecientes. En un taller de fabricación de acero local se pegaron cientos de marbetes. Los patrones se volvieron locos, diciendo a un chofer de una carretilla elevadora que quitara los marbetes de su troque. Rechazó, diciendo "No los pegé pero por seguro no los voy a quitar."

Enlazado Profundamente a las Luchas Corrientes

Ya han empezado agitación en pro de la manifestación en las plantas y concentracioncitas a las puertas de fábricas, para lograr que uniones y organizaciones de obreros de fila la apoyen. Una herramienta clave ha sido los esfuerzos a recolectar miles de firmas en la petición del Comité Organizador de Obreros Desempleados (UWOC) por Trabajos O Ingresos para organizar la manifestación y movilizar a la clase. Estamos tratando de usarla como forma organizada en que los obreros puedan expresar sus sentimientos acerca de este podrido sistema y expresar su determinación a hacer algo.

La petición se puede hacer un verdadero enfoque para todas las cosas a las cuales la clase obrera tiene odio respecto al mando de la clase capitalista. Se puede circular la petición a las puertas y adentro de las plantas. Y vale entender que es posible recolectar miles de firmas en las factorías más grandes si se pone en circulación audazmente y se conecta con la lucha de todos obreros.

Quando averiguan que no es solamente "otra petición" los obreros se hacen muy entusiasticos y listos a firmar al punto. La firman rapidita cuando averiguan que la petición se traerá a la manifestación como prueba de que gente obrera apoyan la acción aunque no puedan estar presentes, y que se llevará al cabo de la marcha en un troque elevadora.

El UWOC está usando la petición y otra agitación para ligar la manifestación del 4 de julio con las luchas diarias de los desempleados y su trabajo a las oficinas de desempleo. Se les van dando un entendimiento concreto del significado de la consigna **EMPLEADOS, DESEMPLEADOS, MISMA CRISIS, MISMA LUCHA!** El desarrollo de la campaña en general y el uso de la petición del UWOC en las factorías además de en las líneas de desempleo son buenos ejemplos de como unir a los empleados y desempleados.

Obreros están respondiendo con verdadero interés a las planes para dramatizar las demandas de los desempleados por construir en Filadelfia una ciudad de tiendas de campaña de los desempleados. En las próximas semanas el UWOC tiene planificado también construir más chicas ciudades de tiendas locales para organizar la acción del 4 de julio en Filadelfia.

El comité local del 4 de julio en Filadelfia está llevando la campaña derecho al seno de la fiesta de cumpleaños que los capitalistas planifican tener por si mismos. Mientras pone más énfasis en fortalecer las organizaciones más permanentes, el comité ha juntado a obreros de distintas industrias, los desempleados, veteranos, jovenes y estudiantes para desarrollar y ampliar sistemáticamente esa manifestación. Al primero reunión la discusión se enfocó en la consigna y las dos demandas: Trabajos O Ingresos y No Vamos a Pelear Otra Guerra por los Ricos. La gente plantearon la importancia de llevar la campaña en las plantas del área para organizar la manifestación y luchar para unir al máximo número de obreros posible con las demandas, mostrando como estas exponen dos de las más feas

características del sistema que trae miseria a la clase obrera y la gran mayoría. A continuación de estos minutos se han planeado llevar a cabo concentracioncitas a las puertas de fábricas para organizar por la manifestación.

Papel de Agitación de Gran Escala

Aunque el trabajo en las plantas es sumamente importante, se relaciona a la tarea de importancia igual de propaganda y agitación sobre la manifestación en gran escala. Esto tendrá importancia mucho más allá del número de asistentes a la manifestación, al igual que tendrá efecto toda la campaña. Es parte de la contradicción que la gente siente del alboroto y lucha entre clases intensificándose por toda esta sociedad.

Una gran parte de nuestra tarea es bloquear los esfuerzos de crear "opinión público" de la burguesía con nuestros propios esfuerzos. Es concentrar y expresar el asco y enojo que tiene la gente acerca de como estamos forzados a vivir, particularmente respecto a las cuestiones del desempleo y la amenaza creciente de otra guerra imperialista, para contraatacar a la línea de la burguesía de que llevamos 200 años del mejor de todos mundos posibles y debemos de esperar otro 200 con entusiasmo.

Estamos tratando a envolver a las masas en cualquier nivel que sea posible organizando esta manifestación para deshacernos de los ricos—y en el proceso avanzar en desarrollar el entendimiento y organización necesarios para cumplir esta lucha hasta el fin.

Cada sabado cuadrillas de diez personas del comité local y los grupos integrantes de este establecen una mesa en lugares como centros comerciales, distribuyendo folletos y levantando en alto una bandera que proclama, **HEMOS CARGADO A LOS RICOS POR 200 ANOS—YA NO AGUANTAMOS MAS!—MANIFESTACION EL 4 DE JULIO.** A la vez van en el seno de la muchadumbre dando discursos agitacionales, repartiendo volantes, haciendo contactos para más discusiones y recolectando firmas en la petición de Trabajos O Ingresos.

Al mismo tiempo un carro con un altavoz por encima anuncia nuestra presencia en el área y lo usamos para breves discursos sobre el 4 de julio. En sólo tres semanas recogemos montones de firmas en la petición y casi 100 de esta gente se ofrecieron a participar en una forma u otra.

Hemos encontrado muy pocas familias quienes no son afectadas por el desempleo. Encontramos obreros, amas de casa, jovenes—gente viniendo adelante por cientos de razones distintas, todas ligadas a un enojo común y las ganas de luchar contra la fuente de nues-

Pase a la página 7



MAYDAY

International Workers Da

1° de Mayo 1976 -- Página 4,5

Partido Tiene Que Bregar Con Cuestiones De Guerra

El siguiente artículo se escribió basado en discusiones entre miembros de un ramo del Partido. Esperamos que alentará aún más discusión, tomando como punto de partida el artículo "La Situación del Mundo, Guerra, y Lucha Revolucionaria" del número de Revolución del 15 de diciembre.

El artículo de *Revolución* del 15 de diciembre, "La Situación del Mundo, Guerra, y Lucha Revolucionaria," ha estimulado mucha discusión durante los meses pasados. Recientemente, discutiéndolo otra vez, empezamos a entender como su importancia se ha mostrado en nuestra práctica y experiencia.

Los capitalistas no sólo se están preparando a sí mismos para otra guerra, sino que también sus medios de comunicación están tratando de preparar a *nosotros* para tal caso. Desbordan en las noticias varias cuentas con el propósito de echar miedo a nosotros por el tamaño y poder de la maquinaria de guerra soviética. También han tratado de aprovecharse de la intervención soviética en Angola para que tomemos partido del imperialismo de EEUU.

Es cierto que algo de la propaganda de la clase dominante ya ha tenido éxito, en parte debido a que la gente se opone a la agresión soviética y en parte debido al hecho de que mucha gente se siente atrapada en una posición donde aparentemente no haya otra salida menos que pelear por parte de ellos. Pero diariamente vemos el odio que tiene la gente a la guerra, y los sentimientos de que no queremos vivir así.

Hace poco tiempo conocimos a un veterano al oficio de desempleo quien había estado buscando trabajo sin suerte. Dijo él que esperaba que vendría otra guerra, porque cuando haya guerra, hay trabajos. Justamente en aquel momento otro hombre salió de la oficina, y escuchando lo que se había dicho, contestó, "Yo no. Si esa es su solución, no me voy—la guerra no soluciona sus problemas. Sirví en Corea, y no voy a pelear por ellos otra vez."

La guerra en Vietnam sacudió a este país, y se hicieron más claro unas cosas sobre la clase dominante. Hablaban de la democracia pero sostenían la dictadura. Hablaban de la ayuda al extranjero pero protegían sus propios ganancias. Hablaban de los vietnamitas de norte agresivos mientras intentaban a bombardear aquel país "atrás hacia la época de piedra" cuando se hizo obvio que el pueblo vietnamita nunca iba a aceptar el yugo del imperialismo de EEUU, y al contrario estaban dando inspiración a muchos otros pueblos a través del mundo para oponerlos.

A mucha gente, el oponerse a la guerra era una cuestión de vida o muerte, pues que tantos regresaban muertos. La gran mayoría del pueblo americano llegó a ser opuesta a la guerra. A la clase obrera, nos enseñó a muchos de nosotros que no tenemos *ningún* interés en común con los que habían causado la guerra. A mucha gente más, la guerra en Vietnam le hizo surgir muchas cuestiones acerca de la naturaleza del sistema que depende de la guerra, pero a grandes números de obreros estas cuestiones todavía no tienen respuesta.

Hoy en día la clase dominante se está preparando desesperadamente para proponer una "causa" que pueda convencer a la clase obrera que tenemos que pelear por ellos. Si no construimos un movimiento obrero consciente de clase ahora, no estaremos listos. Tenemos que encontrar mil modos para construir un movimiento que mostrará que no tenemos otra salida menos que luchar contra ellos, aunque venga semejante guerra.

Guerra Nueva, Nuevas Cuestiones

Unas de las cuestiones que hace surgir la amenaza de guerra son las mismas como antes, porque de hecho la guerra es inevitable bajo el capitalismo. Pero mientras crece la posibilidad de una guerra mundial entre las superpotencias, da lugar a muchas cuestiones las cuales nunca enfrentamos anteriormente.

1) Quién es el "agresor?" Se puede simplificar mucho diciendo que por lo general se debe de oponer al agresor. Pero esto puede conducirle a uno a apoyar

una guerra de EEUU contra la agresión soviética. Lenin atacó este tipo de pensamiento durante de la Primera Guerra Mundial cuando Alemania atacó y ocupó a Bélgica y varias otras potencias declararon la guerra a Alemania. Apuntó que la guerra de estos países no tenía nada que ver con la defensa ni la "liberación y indemnización de Bélgica." Cada de esos países buscaba aplastar a Alemania y agarrar algo del botín del Imperio Alemán.

Dijo que era imposible tomar partido con las otras potencias (Inglaterra, Rusia, Italia, Francia) contra Alemania porque la resulta no sería ayudar a Bélgica, sino ayudar a aplastar a Austria-Hungría, Turquía o algún otra área que esas potencias querían coger. "He aquí precisamente la característica específica de la guerra imperialista, la guerra perseguida para oprimir a otras naciones. Quien justifique la participación en la guerra actual perpetua la opresión imperialista de las naciones." (Lenin, "El Socialismo y la Guerra.")

Nuestro movimiento tiene que decir que no importa quien tire la primera bala, sino que lo importante es a cual clase representa. Las dos superpotencias representan los mismos intereses de clase y son los agresores más poderosos contra el resto del mundo. Apoyar a los EEUU contra la Unión Soviética (o vice-versa) quiere decir estar contra nuestra clase.

2) La Unión Soviética ya no es un país socialista manejado por la clase obrera. Es muy importante entender que se ha restaurado el capitalismo allá para así entender porque la clase dominante soviética representa precisamente los mismos intereses de clase que la clase dominante de EEUU. A nuestro movimiento ya es sumamente importante exponer el social-imperialismo soviético mientras a la vez proponemos el comunismo como la meta de la clase obrera. No debemos de caer en el error de fomentar el anti-comunismo en nuestra oposición a la URSS.

3) Tenemos que oponernos a cualquier ataque contra cualquier pueblo por cualquier superpotencia. Nuestro movimiento de la clase obrera es mundial, aliado con otras fuerzas peleando la agresión imperialista.

Tenemos que entender claramente quien es "nosotros" y quien es "ellos." Los dos partidos son de clase contra clase, no país contra país—o sea, la clase obrera y sus aliados a través del mundo contra la clase de explotadores imperialistas. No podemos dejar que nos encontremos en la posición de aceptar y defender ataques a nuestros hermanos y hermanas del mundo por ningún de esos imperialistas.

4) El grito de guerra de la burguesía es "defienden la patria." Dicen que es mejor pelear allá que tener que pelear en nuestra propia tierra. Esto es otra excusa para usarnos como carne de cañón en su búsqueda para dominación mundial, y ahora especialmente de Europa.

Nuestra respuesta es firme—No vamos a proteger los intereses de la clase la cual existe sólo explotando y oprimiendo a nosotros y a otros como nosotros a través del mundo. No tendría nada que ver con defender nuestras vidas y familias—sería defender un sistema que odiamos y que planeamos a derrotar.

5) El peligro de invasores extranjeros—los rusos, chinos, marciales—siempre ha sido el último recurso de la clase dominante para hacernos pelear y matar a gente quienes están luchando por su liberación nacional o defender el "derecho" de los imperialistas de EEUU de dominar al mundo.

Pero, si hubiera de veras una invasión? Si los rusos atacaran? Pues, nos alistaríamos en el ejército de EEUU para pelear contra los invasores? NO. Si la situación hubiera desarrollado hasta que la clase dominante tuviera que pelear en su propia tierra, se agudizaría la cuestión de luchar para derrocar a la clase dominante y la toma del poder por la clase obrera.

Desarrollar Nuestro Entendimiento, Armar a las Masas

Estas son cuestiones complicadas. No se lograrán fácilmente la claridad y unidad de acción entre las masas de obreros. Es necesario ir profundamente entre las masas, aprender de las masas, contar con las masas. Aprender de todas sus luchas, todo su odio a la burguesía.

La clase obrera tiene odio a la guerra. Eso es debido en gran parte al entendimiento de que significa gran miseria, sufrimiento y sacrificio por nuestra clase, nuestras familias, nuestros hijos, además de la tormenta diaria del capitalismo. Muchas veces, esto se base en el entendimiento de los obreros de que mientras nos vemos sacrificando y muriendo los ricos crecen más ricos y poderosos.

La clase dominante hasta reconoce el odio de las masas a la guerra, pero dice, "Así es la vida. Necesitamos la guerra para defender nuestros intereses. Si quieren trabajos y sueldos adecuados, tienen que alistarse en o apoyar nuestros preparativos de guerra." Intentan poner la gente en una trampa. A los jóvenes y muchos otros, el ejército les ofrece "el único trabajo disponible."

Tenemos que unirnos con el odio de las masas a la guerra y decir, "No tiene que ser así! Podemos cambiar las cosas!" Nos unimos con este sentimiento de las masas y lo vinculamos con las luchas diarias de la clase obrera en las miles y una batallas que esta tiene que dar contra la burguesía, y lo desarrollamos como parte del movimiento revolucionario de la clase obrera

por quitar de nuestras espaldas a esos parásitos y explotadores una vez para siempre.

Como comunistas, tenemos que desarrollar nuestro entendimiento de la ciencia del marxismo-leninismo y entrenar a los luchadores avanzados en esta ciencia, o sea, el punto de vista de nuestra clase. Tenemos que estudiar la situación del mundo muy consecuentemente y no dejarnos caer en un punto de vista muy limitado y estrecho, tomando en cuenta solamente nuestra propia planta o industria. El mejor modo para avanzar la lucha contra la guerra es avanzar la lucha contra la burguesía, pero tenemos que hacerlo conscientemente, armando a las masas con un entendimiento más profundo de la situación.

Cada día entendemos mejor que la línea ideológica y política es lo que determina todo. Como destacó el artículo de diciembre, "El creciente peligro de guerra mundial que sale de esta contienda imperialista, especialmente de las dos superpotencias, hace mucho más decisivo para la clase obrera y su partido el basarse en un entendimiento correcto de las fuerzas envueltas en las luchas internacionales. Dicho entendimiento debe y sólo puede ser basado en el método marxista, tomando el análisis de clase como la clave y herramienta fundamental y con esta herramienta buscando debajo de la apariencia a la esencia de las cosas."

El mismo artículo también apunta que mientras los dominantes capitalistas de cada superpotencia empujan la línea de que "no hay ninguna salida para la gente y los países del mundo que no sea tomando el lado de una de las dos superpotencias contra la otra," la posición y punto de vista de la clase obrera es que "la guerra es la continuación de la política por otros medios y la política a su vez es la extensión y expresión de la economía, o sea, de relación de clase."

La expresión principal de las relaciones de clase en los EEUU es la contradicción entre la clase obrera y la burguesía, y es esta la que ejerce influencia sobre todos otros sucesos. Como explica el Programa de nuestro Partido al analizar la contienda de las superpotencias y el peligro de guerra que sale de esta, "O la clase obrera en los EEUU y en la Unión Soviética evitarán esa guerra derrocando esos grandes opresores como parte de la lucha mundial contra ellos, o ellos empezarán una guerra mundial antes de ser derrocados."

"Pero aunque ellos empiecen semejante guerra, con todo el sufrimiento que esta traería a los pueblos a través del mundo, esto apresuraría aún más su caída y el fin del imperialismo. . . De lanzarse a una tercer guerra mundial, los imperialistas, especialmente los gobernantes de los EEUU y la Unión Soviética, expandirán más claramente su barbara naturaleza, agrandarán la determinación de los pueblos del mundo de enterrarlos de una vez por todas y levantaría una tormenta revolucionaria, estremeciendo al mundo como nunca antes."

Quiere decir que tenemos que irnos entre las masas y *profundizar* la lucha y el entendimiento acerca de los antagonismos de clase. Constantemente tenemos que educar a nosotros mismos y armar a las masas con las herramientas para llegar a ser una clase por sí misma. *En esencia la cuestión principal del oponerse a la guerra es una cuestión de oponerse a la burguesía.*

Así es el camino adelante, como apunta el artículo de diciembre:

"Mientras más ampliamente el Partido movilice a la clase obrera y a las masas de gente en la lucha contra el imperialismo, incluso sus actos de agresión y de guerra, por el curso de muchas batallas suba su conciencia—exponiendo el sistema imperialista como la fuente de males y sufrimientos en la sociedad, incluyendo la guerra, y poniendo en alto la visión y los intereses de clase de la clase obrera en cuanto a derrocar el imperialismo—más podrá la lucha de la clase obrera debilitar a los imperialistas y seguir hasta el punto donde estos puedan ser derrocados y poner fin a la miseria y la destrucción del capitalismo, aunque las superpotencias lancen una tercer guerra mundial."

Hay ellos que dicen que la amenaza de una tercer guerra mundial cambia la situación para la clase obrera en una manera *fundamental*. Tienen montones de argumentos muy sofisticados para desfrazar lo que es al fondo una mentira—que nuestra tarea principal es oponerse a la agresión de la URSS. Pero esto quiere decir que debemos de unirnos con la clase dominante de EEUU. Al fin y al cabo, dicho argumento quiere decir que nuestra unidad con la burguesía de EEUU se está haciendo más importante que nuestras contradicciones con ellos. Por supuesto, así se nos llevaría lejos de la revolución.

Nuestro entendimiento tiene que ponerse aún más firme que nuestros intereses y los de la burguesía son totalmente opuestos.

Además, no podemos dejar este entendimiento en la esfera de la teoría nomás. Tenemos que ponerlo en la práctica en el mundo real por construir un movimiento para aplastar a la burguesía. Tenemos que trabajar duro.

Cada día en el trabajo vemos las cadenas de los patronos que llevamos, y la lucha de la clase obrera por deshacernos de estas cadenas. En los sitios de trabajo es donde se ve más claro que ya van siendo formado dos lados—clase contra clase. No tenemos nada que ganar de ningún alianza con la burguesía. Nuestros intereses son los de la clase del futuro—la clase obrera internacional. ■

Barrera a Revolución, Ayuda a URSS

Revisionistas de Europa Occidental

La crisis del sistema capitalista sacude a Europa. En casi todos los países de Europa Occidental la lucha entre la clase obrera y el capital se intensifica rápidamente. Al mismo tiempo la contienda entre las diversas potencias imperialistas, y en particular, las dos superpotencias, los Estados Unidos y la Unión Soviética, quienes codician la enorme riqueza y el poder de estos países, conmueve a Europa.

La contienda entre las superpotencias amenaza hacer estallar una tercera guerra mundial la cual aportaría un gran sufrimiento a los pueblos de Europa, quienes soportaron enormes pesos en las dos guerras mundiales pasadas. Al mismo tiempo, la creciente rivalidad inter-imperialista y el disturbio político-social que surge de esta, hacen que las condiciones sean más favorables para la lucha revolucionaria de la clase obrera.

Efectivamente, en todos los países europeos la clase obrera es grande y poderosa. Los obreros europeos tienen una larga y gloriosa tradición de lucha de clases conciente. Europa fue el lugar de nacimiento del capitalismo y de la clase obrera moderna: fue la patria de Marx y de Engels, los fundadores del socialismo científico; y fue el sitio del primer gran golpe del proletariado contra el régimen del capital, cuando los obreros de París tomaron brevemente el poder político durante la Comuna de París.

Esta historia de lucha ha dejado su huella: en los diversos países europeos, grandes sectores de la clase obrera se oponen concientemente al sistema capitalista y anhelan el día en que el socialismo—el régimen de la clase obrera—amanecerá en Europa. Pero en parte a causa de la historia distinta de la lucha de clases en Europa, los obreros europeos enfrentan condiciones de lucha y obstáculos a la revolución distintos de aquellos enfrentados por la clase obrera de los Estados Unidos, o por los menos tienen diferente forma.

En casi todos los países de Europa Occidental existen partidos revisionistas influyentes que se auto-designan "comunistas," aunque han renunciado hace tiempo a la lucha de la clase obrera por la revolución. En Francia y en Italia estos partidos tienen millones de miembros y llenan continuamente una gran porción de los sitios del Parlamento. También controlan la federación sindical más grande en cada uno de esos países. En España, donde el PC es ilegal, y en Portugal, donde lo fue hasta el año pasado, los partidos revisionistas han sostenido la lealtad de grandes sectores de la clase obrera, aún bajo condiciones de ilegalidad, y son una fuerza política influyente. Y aún en países donde los partidos mismos son más chicos, como en Inglaterra, tienen una influencia substancial en los sindicatos.

Los partidos revisionistas europeos han prestado grandes servicios a los capitalistas europeos y a los imperialistas de los Estados Unidos, quienes comparten en la explotación de los obreros de Europa. En conjunto se empeñan a exigir más productividad, con el resultado de intensificar la explotación de los obreros. Promueven la nacionalización de la industria—por parte del estado burgués—como si fuese panacea para los problemas de la crisis capitalista. Con esto ayudan a los capitalistas a explotar a los obreros, en el vasto sector público de los países de Europa Occidental.

Han tomado partido por los capitalistas suprimiendo las luchas revolucionarias, como lo hizo el PC francés en mayo de 1968 cuando obreros, estudiantes y otros tomaron parte en un oleaje revolucionario. Y como regla común han restringido la lucha de los obreros a los confines del sindicalismo y a votar a los revisionistas al Parlamento en días de elección.

Estos partidos intentan aprovecharse del odio que tiene la clase obrera hacia el capitalismo y del deseo que tiene del socialismo, mientras los partidos ellos mismos han hecho las paces con el sistema de explotación capitalista. De este modo, mientras se disfrazan de "partidos del proletariado," y en muchos países aún mantienen la lealtad de grandes números de obreros, en realidad todos los partidos revisionistas se oponen a la clase obrera. Este es un obstáculo que la clase obrera debe arrojar a un lado en el curso de la lucha contra el capitalismo.

Y hoy en día estos partidos prestan un gran servicio a los gobernantes imperialistas de la URSS. Los PPCC ayudan a la URSS a ocultar su repugnante rostro imperialista bajo la máscara de "socialismo." De más importancia, los nuevos zares del Kremlin ansían utilizar a los partidos revisionistas de arma—una "quinta columna" dentro de Europa Occidental—en su contienda con los imperialistas de los EEUU por el dominio de Europa y de todo el mundo.

La traición de los PPCC de Europa y el acrecenta-

miento en una escala mundial del revisionismo moderno, están estrechamente unidos a la restauración del capitalismo dentro de la Unión Soviética.

En otro tiempo, los partidos revisionistas de Europa fueron auténticos partidos comunistas—condujeron a los obreros en la lucha revolucionaria durante las décadas de 1920 y 1930. Y durante la segunda guerra mundial estos partidos condujeron la lucha armada antifascista en Italia y en Alemania, y en los países que fueron ocupados por las potencias del "Eje."

Pero a continuación de la segunda guerra mundial, durante un período de relativa estabilización del capitalismo en Europa, el revisionismo comenzó a crecer dentro los PPCC, haciendo más y más hincapié en conseguir más asientos en el Parlamento y al mismo tiempo perdiendo de vista el objetivo fundamental de la lucha revolucionaria. Y en 1956, cuando el corrillo de Jrushchov tomó poder en la URSS y lanzó un asalto ilimitado contra el marxismo-leninismo, los capitalistas en ciería de la URSS ayudaron a solidificar estas tendencias en una consolidada línea revisionista efectivamente dentro de casi todos los partidos europeos.

Abandonar al Socialismo

El cimiento fundamental del revisionismo es el abandono de la lucha por la revolución y de la dictadura del proletariado. A fin de llevar a cabo sus planes de restaurar el capitalismo en la URSS, Jrushchov y compañía tuvieron que derrocar la dictadura del proletariado en la URSS, lo cual hicieron bajo el pretexto de hacer un llamado para crear un "estado del pueblo entero."

En la esfera internacional los revisionistas soviéticos quienes consolidaban internamente el capitalismo, y aún no habían lanzado su fuerte empuje hacia la dominación mundial, siguieron una línea de capitulación hacia el imperialismo. Difamaron a la China y a otros países socialistas. Dijeron que el imperialismo ya no implicaría más la guerra, que sería posible continuar indefinidamente la "coexistencia pacífica" entre las potencias imperialistas y los países socialistas, y que la revolución ya no era necesaria en los países capitalistas, que en vez, sería posible tener una "transición pacífica hacia el socialismo."

Todo esto encuadra bien con los jefes de los diversos PPCC de Europa, quienes empuñaron "el desarrollo creativo del marxismo-leninismo" de Jrushchov, para justificar el abandono total del objetivo de hacer revolución.

País tras país, los partidos revisionistas se precipitaron a los brazos de la burguesía. Prometieron su lealtad a la democracia burguesa y resucitaron la misma exacta mentira de los viejos partidos socialdemocráticos, que el socialismo sería el resultado pacífico y gradual de ganar una mayoría en el Parlamento.

Los jefes de los partidos revisionistas miraban con envidia a los viejos partidos socialdemocráticos que ya hacía tiempo habían recibido un escote en el gobierno

burgués. Conviertieron su meta en una de utilizar su influencia sobre la clase obrera, y su habilidad de hacer descarrilar la lucha de clases aunque fuese temporariamente, como "capital" para negociarlo con los capitalistas de monopolio a cambio de integrarse al aparato estatal y de tomar parte en la explotación de la clase obrera.

En ninguna parte es este proceso más claro que en Italia. El Partido Comunista italiano es el segundo más grande partido electoral en ese país. En ciudades industriales y en regiones del norte de Italia los jefes del PC han sido elegidos a encabezar gobiernos locales. Intentan propugnar este llamado "Cordon Rojo" como modelo. A los obreros les hablan de su honestidad y eficiencia en contraste a la burocracia corrupta del gobierno italiano. Para los capitalistas hacen lucir su forzada paz de los trabajadores en contraste con las largas y duramente contendidas batallas de los obreros por todo el país en años recientes.

Todo esto sirve para empujar la estrategia del "compromiso histórico" del PC italiano, exigiendo que, al ser el segundo partido más grande del país, se le incorpore al gobierno como socio menor del más grande, el demócrata-cristiano. De su parte del compromiso, el PC italiano promete mantener bajo control a los obreros, ayudar a elevar la productividad, no disputar el hecho de ser miembros del Mercado Común o de OTAN, y en todas otras formas servir a la clase capitalista-monopolio italiana.

Los imperialistas de los EEUU, contando principalmente con los monopolistas italianos, carecen de los servicios de un partido socialdemocrático grande e influyente, los cuales utilizan en otros países europeos para lañar a los obreros. Así que se han visto forzados a tener que tratar directamente con los revisionistas italianos. Mobil Oil, por ejemplo, donó US\$68,000 a un fondo del PC italiano para elecciones. *El Wall Street Journal* nunca se cansa de reportar como los oficiales "comunistas" en Italia requieran cohechos más chicos y lo bien que controlan las huelgas y los retrasos adreces de parte de los obreros, en las ciudades donde ellos manejan el gobierno.

El Uso Soviético de los Partidos Revisionistas

Las tercas leyes del imperialismo impiden el camino a los sueños formulados por los partidos revisionistas en las décadas de 1950 y 1960, de una larga evolución pacífica y prolongada, que con el tiempo resultaría en la integración a la clase de monopolio estatal. El desarrollo de la lucha de clases en Europa ha sido profundamente afectado por la aparición de la Unión Soviética como potencia imperialista. Impelida por las leyes básicas del capitalismo—fundamentalmente expandirse o morir—la URSS se ve forzada a disputar la actual división del mundo en "esferas de influencia," con el fin de quitarle el puesto de principal explotador del mundo a los EEUU. Para hacer esto los social-imperialistas esperan utilizar los partidos revisionistas. A pesar de los esfuerzos de desasociarse públicamente de algunos de los crimenes más obvios del social-imperialismo—como la invasión de Checoslovaquia—los revisionistas ya han prestado tremendos servicios a los nuevos zares del Kremlin. Estos partidos glorifican diariamente a la URSS, y ayudan a los soviéticos a extender la farsa de "detente," la cual utilizan para encubrir sus propios preparativos de guerra y su carácter imperialista.

Los revisionistas trabajan sobretiempos para ocultar la restauración del capitalismo en la Unión Soviética. Tienen que hacerlo—exponerlo mostraría más obviamente su verdadero carácter de clase. Los revisionistas representan los esfuerzos soviéticos de utilizar las luchas de las masas como arma en la contienda con los odiados imperialistas de los EEUU como prueba de que la URSS

Pase a la página 6



Obreros franceses tomaron la planta de Renault durante el oleaje de lucha de obreros y estudiantes en 1968. El Partido Comunista francés hizo todo posible par dividir y sabotear esa lucha.

Se Celebra 1° de Mayo A Través del País

*En el Primero de Mayo forjamos acero nuevo
Nuestra clase más poderosa que nada
Banderas en alto, ondeando
Adelante ya! El mundo va cambiando!*

Estas palabras escritas por un obrero del Correo del Area de la Bahía de San Francisco expresa el espíritu de las manifestaciones del Primero de Mayo a través del país.

Para la primera vez desde ya hace una generación, obreros de los EEUU celebraron el Día Internacional del Obrero bajo el liderato unificado del partido político de vanguardia de la clase obrera, el Partido Comunista Revolucionario de los EEUU. En más que 20 ciudades miles de obreros en total participaron en marchas, demostraciones y programas con las consignas, "Luchen, No Pasen Hambre," "Obreros Unanse para Llevar la Lucha Contra Toda Opresión," y "Abajo con el Sistema de Esclavitud Asalariada!"

En la región del Medio Oeste se destacaron una marcha poderosa de más que 200 gente en Milwaukee, con contingentes fuertes de varias de las industrias claves de la ciudad, y un mitín de 200 en Chicago, a continuación de la cual hubo una caravana de carros a la Republic Steel, donde se les mataron a 10 obreros en 1937. Se colocaron banderas rojas en su memoria. En otras partes del Medio Oeste, también se llevaron a cabo celebraciones del Primero de Mayo inclusive en Detroit (donde hubo un programa en la tarde con una dramacita tratando de la tema de la guerra desde el punto de vista de la clase obrera), y en el área de Dayton-Cincinnati. En Cleveland, 75 personas, incluso un contingente de 20 obreros desempleados activos en el Comité Organizador de Obreros Desempleados, tuvieron una programa en la tarde.

En el Sur tomaron lugar programas en Atlanta, Birmingham y Houston. En Atlanta obreros se reunieron en un parque local para una concentración de Primero de Mayo entusiástica y militante.

Había aguaceros por casi todo el Costo Este, pero la lluvia no apagó el entusiasmo de los obreros quienes participaron, aunque rebajo al número de los asistentes en algunas ciudades. En Filadelfia 200 gente marcharon en la calle llevando paraguas rojas. En Rochester, NY, en lo que fue la más significativa manifestación del Primero de Mayo allí en años recientes, marcharon 85 obreros y otra gente de varias ciudades de la parte norteña del estado. En la ciudad de Nueva York, tomó lugar una marcha de más que 450 en la lluvia fuerte, con contingentes de industrias importantes del área de New York-New Jersey norteño. Dos cientos obreros de todas partes de Nueva Inglaterra marcharon en Boston. Hubo un programa del Primero de Mayo también en Baltimore y Trenton, NJ.

Se llevaron a cabo muchas actividades del Primero de Mayo en el Costo Oeste, incluso una marcha de 650 en el Area de la Bahía de San Francisco, y una manifestación de más que 200 en Los Angeles a pesar

de los esfuerzos de los autoridades municipales para prohibirla. Obreros en Honolulu tuvieron un programa en que participaron 200 gente. Y también hubo celebraciones del Primero de Mayo en Denver, Portland y Salinas, California, además de una marcha muy animada en Seattle.

Surgido de Luchas Claves

De gran significación fue la participación de muchos obreros de industrias y batallas claves en las celebraciones. Números significativos de obreros tomaron parte ayudando a planificar los programas, luchando con sus compañeros de trabajo para que participasen, marchando en los contingentes y hablando a los eventos mismos. En la mayoría de las celebraciones obreros presentaron un informe a los otros obreros congregados tocante a los avances y desarrollos en las luchas en que ellos mismos estaban metidos y las ligaron con la batalla de la clase obrera en general.

En Nueva York, un obrero de auto sumamente activo en la lucha lo explicó así: "Las cosas han ido cambiando. No recorren todavía a una gran velocidad, pero sí van más y más rápidamente. Están creciendo. En el pasado, cuando repartíamos volantes, a veces algunos los botaron. Pero ahora en las plantas las actitudes han estado cambiando. Quiero que todos aquí me junten para ayudar a llevar a cabo esta lucha. La bandera aquí lo prueba, y lo muestra: Luchen, No Pasen Hambre, Obreros Unanse para Llevar la Lucha Contra Toda Opresión, Abajo con el Sistema de Esclavitud Asalariada—esto es *nosotros!*"

Las celebraciones del Primero de Mayo reflejaron precisamente el desarrollo de la lucha de clase a la cual se refirió este obrero de auto. El Primero de Mayo representó mucho más que el total de las muchas demandas contra patrones individuos o simplemente la congregación de obreros y otra gente de batallas en distintos frentes. Más importante, reflejó el hecho de que más y más obreros están llegando a ser concientes de que, como dice el Programa del PCR, "la clase obrera tiene que desarrollar su movimiento de hoy en un movimiento obrero revolucionario que luche contra toda opresión para acabar con el sistema de esclavitud asalariada."

Los obreros quienes se reunieron y marcharon el Primero de Mayo venían adelante de luchas en las cuales están metidos verdaderamente millones de obreros—luchas de las cuales surgen discusión y debate en el seno de las masas de obreros acerca de la naturaleza del sistema capitalista y la dirección adelante para la lucha de los obreros.

A la vez, las demostraciones reflejaron el mero hecho de que actualmente las fuerzas concientes de clase de la clase obrera son relativamente pocas. Pero por persistir en construir y ampliar las luchas cuales ya emprenden y levantar el nivel de las masas quienes ya toman parte en ellas, esas fuerzas concientes de



Marcha en Oakland. Miles de obreros participaron en celebraciones en más que 20 ciudades, lo que muestra la creciente fuerza del movimiento obrero revolucionario.

clase van creciendo y haciendo avances.

En ciudad tras ciudad las celebraciones del Primero de Mayo aumentaron la determinación de los obreros avanzados y miembros del Partido para desenvolver cada lucha de los obreros y masas oprimidas como parte de la lucha revolucionaria de la clase en general. Por ejemplo, en Detroit después de la concentración obreros se vieron resueltos a empeñar la lucha acerca del contrato de auto de 1976 como parte de la lucha de clase. Semejante espíritu también se mostró en el entusiasmo de obreros por todo el país para ir adelante a toda velocidad para llevar a cabo la manifestación del 4 de julio en Filadelfia. A muchas de las acciones los obreros gritaron, "Hemos Cargado a los Ricos por 200 Años—Ya No Aguantamos Más!"

Este año el Primero de Mayo tomó lugar en el contexto de la profundización de la crisis y la creciente lucha de las masas en muchos frentes. Las consignas del Primero de Mayo resumieron la dirección adelante para la clase obrera y se refirieron a las cuestiones que surgen de estas luchas. Los volantes y pasquines se dirigieron a cientos de miles de obreros a través del país y echaron las chispas de mucho debate y controversia acerca de las demostraciones.

La consigna Abajo con el Sistema de Esclavitud Asalariada, la que es nueva en las celebraciones del Primero de Mayo, ocasionó animada lucha, debate y entusiasmo en los mitines de planificación. La consigna pone al desnudo la naturaleza básica del sistema capitalista, de que su existencia y toda la opresión y miseria que vienen de éste están basadas en la explotación de la clase obrera. Esto lo apuntaron claro los discursos del Partido Comunista Revolucionario en muchos de los eventos.

Especialmente donde se discutió profundamente la consigna "Obreros Unanse para Llevar la Lucha Contra Toda Opresión" en preparando para el Primero de Mayo, se hicieron adelantados en armar a las fuerzas avanzadas con la estrategia de la clase obrera para hacer la revolución, el Frente Unido Contra el Imperialismo, por explicar como se pueden ganar a muchos aliados en la lucha contra el enemigo de clase. En unas ciudades, cuando se discutió esta consigna a un mitín de planificación, los obreros hablaron de su propia experiencia de porque sólo la clase obrera puede dirigir y ayudar a avanzar hacia la revolución las muchas luchas de la gente contra las injusticias y abusos del capitalismo.

En Hawaii, donde desde hace seis meses ha estado herviendo una lucha contra intentos a dirribar a viviendas y reemplazarlas con casas para los ricos, miembros del Partido reportan que el Primero de Mayo "fue un paso importante en el entendimiento de lo que quiere decir el infundir la fuerza de la clase obrera en cada movimiento social."

La consigna de "Luchen, No Pasen Hambre" reflejó la determinación de los obreros a no dejar que los capitalistas nos pisoteen a nosotros hasta el suelo. De plantas y talleres por todas partes del país los obreros vinieron a las celebraciones con la misma cuenta: los patrones van escalonando sus intentos para exprimir aún más del labor de sus obreros, rebajando los sueldos (o abiertamente o en formas desfrazadas), despidiendo a obreros mientras los todavía trabajando están apesurados y forzados a realizar el trabajo de dos, y los obreros van escalonando la lucha contra esta explotación aumentada.

La lucha de los desempleados también va creciendo a través del país y en muchas ciudades obreros activos

Pase a la página 5



Rochester, NY. Para la primera vez desde hace más que 20 años la clase obrera dirigida por su propio partido comunista marchó con las mismas banderas y consignas a través del país.

1° de Mayo...

Viene de la página 4

en el Comité Organizador de Obreros Desempleados participaron en las celebraciones. Como dijo un miembro de este en Chicago, "Sí que ya hemos perdido nuestros trabajos, pero no nuestra determinación a luchar!"

En Portland y Seattle los obreros están empezando una campaña para librar a Tom Bornson y Lonnie Davis, dos obreros quienes han sido condenados a muchos años en la cárcel porque tomaron una oficina de estampillas de comida para dar de comer a sus familias quienes realmente estaban pasando hambre. Tom Bornson habló en Portland, y su hijo Tommy habló en Seattle. En Portland Tom Bornson apuntó, "Nuestra fuerza es la unidad, la capacidad de unirnos y decir que ya no enfrentamos al sistema solos."

La Cuestión del Comunismo

A grandes números de obreros las acciones del Primero de Mayo enfocaron mucho más la cuestión de la revolución y el comunismo. Durante el año pasado los comunistas han echado raíces mucho más profundamente en las importantes batallas de la clase, y este año las celebraciones fueron auspiciadas abiertamente por el Partido Comunista Revolucionario y los Comités Unificados del Primero de Mayo compuestos de obreros y organizaciones obreros. Esto suscitó mucho debate en algunos lugares, pues que obreros sólo ahora viniendo adelante en la lucha se encontraron confrontados con el hecho de que lo que hacen y dicen los comunistas les caen bien, teniendo mucho que ver con sus verdaderas preocupaciones y apuntando la vía adelante, aunque como la gran mayoría en este país ellos han sido bombardeado con propaganda anti-comunista desde la infancia y todavía no se ven convencidos de la necesidad y posibilidad de la revolución de la clase obrera.

Esas cuestiones se hicieron muy agudas en ciudades donde los capitalistas contraatacaron al Primero de Mayo con un bombardeo de histeria anti-comunista en sus medios de comunicación. Hasta ahora los capitalistas por lo más han tratado de mantener una muralla de silencio alrededor de las celebraciones del Primero de Mayo y la influencia creciente de comunistas en el seno de la clase obrera, sin reportaje en la prensa, etc. Pero debido a la profundización de la crisis, la fundición del Partido y el poder creciente del movimiento obrero, los capitalistas en varias ciudades se vieron forzados a lanzar un ataque contra el Primero de Mayo y el Partido.

En Milwaukee y Los Angeles las autoridades trataron de prohibir el uso de facilidades públicas para la manifestación supuestamente porque el evento iba a ser "político." Supuestas "relevaciones" de la celebración fueron imprimidos en los diarios locales. Pero no pudieron prevenir las manifestaciones.

En Los Angeles el Comité Unificado del Primero de Mayo y el PCR dieron una batalla duramente contendida contra eso, llenado la sala del Consejo Municipal de Southgate (un suburbio obrero de Los Angeles) para demandar permiso para usar un parque público. También se circularon peticiones en las factorías locales por esa demanda. Y cuando al fin se les negó el permiso y los autoridades locales amenazaban a bregar con la manifestación, los obreros siguieron con esta en desafío abierto a los capitalistas y su policía rodeando el parque con sus motocicletas.

En Cleveland, la gente se pusieron de pie y aplaudieron cuando el padre de un joven asesinado brutalmente por la policía describió como organizaba para el Primero de Mayo en su factoría. "Hasta mostré al boso el botón del Primero de Mayo, y lo aborrezco!" Terminó su discurso diciendo que recientemente la gente empezaba a llamarle al él un revolucionario y comunista, y declaró, "Pero sí eso es lo que es necesario para cambiar esta sociedad, pues así debe ser!" ■



New York, 1976—Marcha del 1° de Mayo.

A los Obreros en El Primero de Mayo

Declaración del Comité Central
del Partido Comunista Revolucionario

Compañeros obreros:

Hoy día celebraciones del Primero de Mayo están tomando lugar en más que 20 ciudades a través del país, con la asistencia de miles de obreros, del mismo modo que millones de nuestra clase están celebrando este día por todo el mundo.

Hoy día, nos estamos juntando a través del país, en muchas ciudades, hombres y mujeres de muchas nacionalidades y todas edades. Trabajamos en muchos sitios distintos, y muchos de nosotros llevan mucho tiempo sin poder encontrar trabajo.

Pero a pesar de las diferencias, lo que tenemos en común es mucho más. Somos sobre todo miembros de la misma clase. En común producimos la gran riqueza de este país y lo hacemos funciona. En común somos explotados y oprimidos. Enfrentamos una situación común, y tenemos un destino común. Compartimos la determinación de no ser aplastados, sino aplastar a toda opresión y derrocar el sistema de esclavitud asalariada de donde viene.

Reflejando los avances en la lucha hacia esa meta, este año por primera vez desde hace más que 20 años la clase obrera ya tiene su propio partido, el Partido Comunista Revolucionario, dedicado a la tarea de unir las batallas de nuestra clase y dirigirlas hacia esa meta.

El Primero de Mayo resume nuestra situación, resume nuestro deseo de cumplir la lucha y proyecta nuestro plan para marchar pa'lante en esta lucha. Los actos del Primero de Mayo este año se están llevando a cabo a través del país con demandas y consignas comunes, lo que representa un paso importante hacia el desarrollo de una lucha de nuestra clase más unida y conciente por todo el país.

El Primero de Mayo tiene el propósito de adelantar nuestro movimiento de la clase obrera. Refleja y ayuda a avanzar y unir cada una de las batallas que estamos dando contra cada uno de los abusos y ultrajes que enfrentamos. Este año, la clase dominante capitalista va gritando sus mentiras en ocasión de su celebración del Bicentenario. Por eso, vamos a hacer frente a esos como hacemos a todos sus ataques, y demostrar el 4 de julio en Filadelfia en una acción que también proclamará y adelantará el movimiento de nuestra clase.

Historicamente el Primero de Mayo ha sido un día de lucha, cuando los obreros dejaban de trabajar, salían en huelga y demostraban su desafío a los capitalistas quienes odian ese día. Han tratado de enterrarlo, llamando esta fecha "El Día de Derecho" y tratando de substituirlo por ofrecernos el Día de Labor, cuando sus portavoces, los llamados líderes sindicales, tienen la oportunidad de dar discursos vanos y declarar su lealtad al sistema capitalista.

Pero nunca se puede acabar con el Primero de Mayo, al igual que jamás podían acabar con nuestra lucha. Otra vez ha renacido y crecido. Y en el futuro no muy lejos, los obreros de este país se juntarán con los por todo el mundo cerrando las factorías de ganancias de los capitalistas en el Primero de Mayo y declarando nuestra determinación a ser no sólo los dueños de un día, pero dueños de toda sociedad y creadores de un futuro brillante donde la explotación y opresión dejarán de existir al fin. ■



Chicago. Una caravana de 60 carros pasó a la Republic Steel, una fábrica de acero donde en 1937 los capitalistas mataron a 10 obreros en sangre fría. Los manifestantes plantaron cientos de banderas rojas en el campo donde hace 39 años sus compañeros derramaron su sangre.

Revisionistas...

Viene de la página 3

es el principal baluarte de los pueblos que luchan en todas partes por la libertad.

Millones de obreros europeos, a pesar de que los corrientes desarrollos en la URSS los pongan inquietos, todavía la ven como el primer estado socialista, el cual inspiró a sus padres y a sus abuelos, y saben que la Unión Soviética, en ese entonces socialista, jugó un papel decisivo en derrotar a las potencias fascistas en la segunda guerra mundial.

Cambio de Tácticas

Pero mientras se calienta la batalla por la dominación del mundo entre las superpotencias, los soviéticos necesitan algo más en Europa que agentes de relaciones públicas. Necesitan utilizar los partidos revisionistas de arma directa y, por fin, militar, para uso contra sus rivales estadounidenses.

La misma estrategia de "transición pacífica" propugnada por los soviéticos precipitó a los partidos revisionistas a los brazos de los capitalistas de Europa Occidental, y a que se convirtiesen en débiles partidos electorales.

La necesidad de expandirse agudizante de la URSS ha suscitado lo que el PC italiano designa "un debate en el Kremlin." Mientras la línea de "transición pacífica" aún les sirve de algo a los socialimperialistas, y algunos de los nuevos zares aún quieren depender de ella para su principal argumento en la utilización de los partidos europeos, esta línea fracasada cada vez más en servir las ambiciones soviéticas. A causa de esto, una nueva línea surge de la necesidad dictada por la rivalidad creciente con los EEUU, y por la oportunidad presentada por la crisis y la lucha de clases en Europa. Esta línea acentúa principalmente el construir PPCC más leales a la Unión Soviética, dispuestos y capaces de actuar más decididamente en caso de crisis revolucionaria y de guerra.

La más clara declaración de este nuevo método viene de un alto ideólogo bulgaro, Dimiter Mitev, estrechamente aliado con los según denominados "línea duras" de Moscú. Recientemente proclamó que la transición pacífica juega un "papel secundario dentro de la estrategia general del movimiento comunista en los países capitalistas," y que los revisionistas "deben estar preparados a usar toda forma de lucha, incluyendo lucha armada."

La intención de este cambio es clara—empujar a los PPCC lejos de sus propios capitalistas, haciéndolos más dependientes del apoyo de la URSS y facilitándoles el uso más amplio de la creciente lucha de las masas. Y amén que esperan usar los PPCC en caso de guerra. Efectivamente, un intento a golpe anunciado como "revolución" por algún partido revisionista podría servir de chispa para la tercera guerra mundial, con tropas del convenio de Varsovia listas a moverse, bajo ordenes soviéticas, en "defensa de la revolución."

La presente disputa en el Kremlin, como la pendencia "detente-línea dura" de Kissinger y Schlesinger, que se escucha dentro de la clase gobernante estadounidense, es fundamentalmente una disputa sobre cuánto acentuar, en este momento, ciertas tácticas. El fin es el mismo—control soviético sobre Europa, y el uso de los partidos revisionistas para fomentar este fin.

Los Revisionistas No Pueden Servir a Dos Amos

Los recientes desarrollos en el Kremlin han causado bastante conflicto dentro de los partidos revisionistas

Europeos y entre algunos de ellos y los soviéticos. El conflicto tiene raíces en un dilema de los partidos de Europa Occidental—tratar de servir a dos amos al mismo tiempo.

El PC italiano ha denunciado a la nueva línea soviética como "estrecha y dogmática" y, en conjunto con el francés, previamente más abiertamente pro-soviético, publicaron una declaración reafirmando la intención de trabajar enteramente dentro de una armazón de democracia burguesa y cumplir con sus leyes. El partido español resonó esta posición.

Aparentemente los jefes de estos partidos piensan que en este momento tienen una buena oportunidad de canjear la influencia que tienen entre los obreros a cambio de un escote en el gobierno.

Por su parte, los soviéticos intentan diversos métodos para forzar que los revisionistas acepten la nueva línea, inclusive hacer uso de los miembros que son leales a los soviéticos dentro de los partidos. En el pasado han hecho hasta patrocinar un golpe dentro de la jefatura del partido austriaco, y tratar de establecer un partido rival en España, sin éxito. Ahora el enfoque es tratar de acorralar a todos los revisionistas dentro de una asamblea para forjar una "línea general" que enlace todos los PPCC europeos dentro de un programa político soviético. Por ahora no han sido exitosos. Esta conferencia de los PPCC europeos ha sido cancelada varias veces—bloqueada en reuniones preliminares por un grupo de partidos de Europa Oriental y Occidental.

Algunos de los partidos revisionistas, como el italiano, tienen mucho que perder si le dan la espalda a la "transición pacífica"—inclusive los sitios en el Parlamento, el control de los gobiernos locales, la dirección de cooperativas de consumo, que cuentan entre los negocios más grandes de Italia, y un papel importante de principal apoyo social a la burguesía. Pero concebiblemente hasta estos partidos podrían algún día largar el "compromiso histórico," al intensificarse las contradicciones.

Aunque todos los revisionistas han hecho las paces con el capitalismo como sistema, y en general son leales a la clase capitalista-monopolio de sus propios países, no tienen, en particular, ninguna lealtad a los actuales gobiernos capitalistas. La mayor lealtad, como todo burgués, es a sí mismos. Lo que buscan es por lo menos un escote en el régimen burgués. El método de lograrlo les es secundario.

La Lucha Se Calienta

De hecho, el propio desarrollo de la lucha de clases en estos países, la intensificación del conflicto entre las superpotencias, y el interés que los jefes revisionistas tienen en el viejo orden, determinarán las futuras acciones de los partidos revisionistas. Todo esto tiene mucha más importancia que los sentimientos de los jefes hacia la URSS o hacia los monopolistas de sus propios países.

Tal reacción a las condiciones cambiantes se puede ver en las acciones del PC portugués, el cual es aclamado por los soviéticos como modelo para los otros países de Europa Occidental. Las acciones del PCP fueron determinadas en parte por los dictámenes de la Unión Soviética, quien paga sus cuentas y a la cual es extremadamente leal. Pero de más importancia, fueron determinadas por el desarrollo de la lucha de clases en ese país.

En Portugal las masas han pasado en estado de agitación revolucionaria desde el golpe militar de hace dos años en abril 1974. La lucha de la clase obrera, y las contradicciones entre los diversos grupos de explotadores, y potenciales explotadores, han encauzado el derribo de un gobierno burgués tras otro. En tales condiciones, hasta un pequeño partido monárquico ha salido en apoyo de la "dictadura del proletariado." El PCP perdería de inmediato casi todo el apoyo de los obreros, y una oportunidad de sostener el poder político, si

pregonara abiertamente las virtudes de la democracia electoral.

Retórica Revolucionaria

En vez, el PCP se cubrió de retórica revolucionaria e intentó ligar la clase obrera a los oficiales pequeño-burgueses y burgueses del movimiento de las FFAA. Intentando compartir en las acciones del MFFAA, ofrecieron sus servicios de rompehuelgas, y, de más importancia, de agentes para el apoyo desde la Unión Soviética, ya que ningún gobierno burgués se podría mantener de pie en Portugal sin respaldo de una superpotencia.

En Francia, en Italia, y en España, donde la toma del poder respaldada por la Unión Soviética no es actualmente la ruta favorecida para compartir en la explotación, los desconcertados revisionistas acusaron al PCP de haber amenazado subvertir el acuerdo con el régimen burgués, del cual ellos mismos quieren beneficiarse con sus propias clases capitalistas-monopolistas.

A medida de que la clase obrera avanza hacia la revolución y que los diversos potencias imperialistas se acercan cada vez más a una guerra generalizada, la libertad de fluctuar entre dos amos se va disminuyendo rápidamente. Por su parte, los EEUU todavía se oponen resueltamente a que un partido revisionista se integre a un gobierno de Europa Occidental. Los EEUU tienen sumo interés en mantener el status quo y mientras puedan, mantendrán en poder a los actuales partidos burgueses, ya que no pueden confiar en que los revisionistas no cambien de lealtad hacia la URSS.

Pero la clase obrera no tiene ninguna bola de cristal para predecir el futuro, ni la necesita. Lo esencial no es exactamente que va a hacer este o aquel partido revisionista. Más bien lo esencial es tener una firme comprensión de las propias contradicciones que existen—fundamentalmente la contradicción de clases entre los obreros y el capital, y la rivalidad interimperialista que proporciona la textura dentro de la cual se halla la lucha de clases.

Guerra y Revolución

Una tormenta de lucha se levanta en Europa. Los capitalistas-monopolistas allí, al igual que los nuestros, intentan eludir sus efectos lanzando extensivos ataques contra las masas—sobrecargas de trabajo, despidos, cierres de empresas, rebajas de los sueldos, recortes en los servicios sociales, etc. En respuesta, los obreros han asestado con una ola de huelgas, paros rebeldes, y ocupaciones de empresas, las cuales han tenido extensas consecuencias políticas.

En Portugal, las dos superpotencias se ven forzadas a acrecentar sus esfuerzos para tomar el poder a base de la lucha de los obreros. No obstante, ninguna ha tenido éxito en sofocarla. En Inglaterra, el gobierno no puede forzar la congelación de sueldos que tan desesperadamente necesita la clase dominante. En España, los capitalistas se disputan con desesperación como mejor maniobrar la creciente marea de la lucha de los obreros. La rivalidad entre las superpotencias, y el solevantamiento político y el peligro de guerra que origina éste, sólo puede agudizar esta batalla entre las clases y crear condiciones favorables para que los obreros avancen la lucha hacia su objetivo histórico, la eliminación del capitalismo.

Mientras que las contradicciones en Europa conducen hacia la guerra y la revolución, la clase obrera de Europa enfrentará los partidos revisionistas que, en nombre de la clase obrera y del socialismo, intentarán ligar la clase obrera al sistema de explotación capitalista, impedir la revolución, y conducir a los obreros hacia una matanza en beneficio de la URSS o de alguna otra banda de sanguijuelas internacionales. En todo momento se disfrazarán de "comunistas"—como en las palabras de Lenin, que en momentos de agitación revolucionaria "Cada canalla... es un revolucionario!"

En momentos de intensa actividad revolucionaria, es posible que la clase obrera aprenda lecciones y acumule experiencia que podrían tomarle décadas en períodos de desarrollo pacífico. Y mientras las condiciones existirán para que los revisionistas hagan adelantos, también existirán las condiciones para la rápida revelación de su traición. Pero nada de esto ocurre automáticamente. Los viejos partidos socialdemocráticos han traicionado al proletariado durante décadas y sin embargo aún logran sostener el dominio sobre grandes sectores de los obreros en varios países. Y los crímenes de los PPCC son tierra fértil para que la burguesía engendre ideas anticomunistas.

Avanzar a Vueltas y Turnos

Únicamente verdaderos partidos comunistas, basados en la lucha del proletariado contra el capital, están en posición de asistir a los obreros a hacer resumen de la experiencia en la lucha. Mientras los obreros desarrollan su conciencia de clase, es clave que lleguen a comprender cual carácter de clase tienen los revisionistas—cuyo rasgo fundamental es la aceptación del modo de producción capitalista. Es sobre esta base que los jefes de los PPCC sirven a una u otra clase capitalista, y que ellos mismos aspiran a llegar a ser explotadores.

Con la ausencia de esta conciencia de clase, los

Pase a la página 7

YA DISPONIBLE

CUBA: Se Evapora Un Mito

De
Revolución Anti-Imperialista
A
Peón del Social-Imperialismo

CUBA: Se Evapora un Mito es reimpresso de este número de *Revolución*. El panfleto, de 48 páginas, es en español y inglés.

Precios al por mayor disponibles. Favor de hacer todos los pedidos pagaderos en adelante a RCP Publications.

50¢

Revisionistas...

Viene de la página 7

revisionistas y otras fuerzas burguesas lograrán hacer descarrilar la lucha revolucionaria de la clase obrera y sus aliados, y volcarla a su favor y al de sus amos burgueses. A menudo esto querrá decir que los PPCC se unirán al odio y lucha de los obreros contra sus propios explotadores y contra los imperialistas estadounidenses, con fin de desviarlos, bajo el nombre de "guerra de clases," en servicio de los intereses de los monopolistas soviéticos. Obvias maniobras en beneficio de los nuevos zares podrán muy bien, de otro modo, proporcionar a los capitalistas de cualquier país la oportunidad de reunir un sector de los obreros en torno a su bandera nacional y quitarse la presión de encima.

Si puede o no hacer revolución la clase obrera en un dado país antes de que las potencias imperialistas lancen una guerra mundial depende de muchos factores. En caso de guerra interimperialista en tierra europea la clase enfrentará una situación compleja con verdaderas dificultades. Pero si de hecho una guerra estallase, ello crearía condiciones excelentes para avanzar la lucha revolucionaria.

Los obreros de los países de Europa Occidental seguramente arrojarán a un lado los partidos revisionistas y todos los otros obstáculos a fin de avanzar, a vueltas y turnos, la lucha de clases hacia el derribo de la dictadura burguesa y el establecimiento del régimen de la clase obrera. ■

4 de Julio...

Viene de la página 1

tras problemas. A base de esto contactos y organización están empezando a crecer.

Un sábado reciente encontramos una mujer quien firmó nuestra petición. Nos pusamos en contacto con ella después, y ella invitó a sus amigos a su casa para una charla y discusión. Este mitín nos puso en contacto con un comité local contra la represión policiaca y algunos grupos de jóvenes de varias nacionalidades. En turno esa gente ya están discutiendo como contactar a otros más.

Como se puede ver este trabajo tiene afecto más allá de la gente quienes originalmente nos escuchan o firman nuestra petición. A los quienes quieran participar les contactan uno de los organizaciones auspiciantes o el comité de contacto, y hacen arreglos para un primer mitín con la persona y sus amigos y vecinos. En turno, se les alentan a ellos a arreglar semejantes mitines. Así el movimiento sigue creciendo y haciéndose más amplio.

Y aunque el comité local del 4 de julio ha sido una forma importante para realizar est trabajo, especialmente en Filadelfia porque es el sitio de la manifestación, grupos más permanentes de obreros y otros como los Veteranos de Vietnam Contra la Guerra (VVAW) y el UWOC también se ven creciendo en influencia y contactos por el curso de todo esto. En Filadelfia al igual que el resto del país seguirán construyendo el mismo movimiento después de la manifestación.

Discusión Política

Los mitines del comité local no son sólo para plantear cosas técnicas como pasquines o como hablar en las esquinas. Se consideran eventos políticos en sí mismos, que son organizados, donde se profundiza el entendimiento de la gente acerca de la consigna, las demandas y la misma naturaleza del sistema capitalista.

La gente alcanzaron un entendimiento mejor de la consigna, "No Vamos a Pelear Otra Guerra por los Ricos" y como se debe de explicarla. Al fin de la discusión uno de los obreros observó, "Si en 1966 yo hubiera sabido lo que ya sé, me hubiera alistado en el VVAW y no en el ejército!"

Ultrajes Locales

Esos mitines también se utilizan para plantear ideas de como ampliar la campaña por desencadenar la iniciativa de la gente contra los ultrajes y decaimiento del sistema. Ahora se realizan dos de estos ideas. Uno es un pasquín especial para poner en las paredes de las 40,000 casas condenadas y abandonadas en Filadelfia, los cuales proclaman, "otro monumento bicentenario al mando de los ricos—manifiesten el 4 de julio." El otro es un marbete engomado para pegar en el sistema de transportación pública ahora pintado rojo, blanco y azul, el que expone el absurdo de pintar lo que ya está roto.

La Brigada Revolucionaria Estudiantil (RSB) y el



Hawaii: 300 Protestan Corte de Beneficios

Tres ciento obreros enojados congregaron al capitolio de Hawaii para demandar que la legislatura estatal no cortara los beneficios de desempleo. Al igual que en docenas de otros estados, Hawaii pretende eliminar beneficios sin tener en cuenta lo que necesitan los obreros. Ya tiene un proyecto de ley el cual negaría el seguro de desempleo a aquellos que dejan el trabajo o son botados o suspendidos.

La demostración fue organizada por el Comité Organizador de Obreros Desempleados (UWOC) de

Honolulu en sólo unos días. Repartieron volantes y recolectaron firmas en las líneas de desempleo, centros comerciales y hasta yendo de puerta a puerta. Los carpinteros invitaron a miembros del UWOC a sus mitines de unión, y muchos de ellos asistieron a la demostración, al lado de obreros de piña y otros.

Fue la más gran protesta de los desempleados en Hawaii desde hace años. Es prueba de la determinación de los obreros de no llevar el peso de la crisis capitalista. Luchen, no pasen hambre! ■

VVAW han llevado la llamada para la manifestación a universidades por todo el área, embarrando pasquines y manifiestos en las paredes, tablillos de avisos y dormitorios, estableciendo mesas y repartiendo folletos acerca de la manifestación. Se han tenido foros sobre ésta en casi todo campo universitario, y de allí han surgido comités universitarios locales para seguir construyendo la campaña. Un estudiante a uno de las universidades explicó al unirse a la campaña, "Vine a esta escuela y realmente traté de lograr algo baso este sistema, pero no se puede. Se tiene que hacer algo." Muchos de los estudiantes en estos comités ahora se están integrando a la RSB.

La gente de todas partes están respondiendo a la consigna y las demandas, no porque sean ostentosas o imaginativas, pero porque dicen la mera verdad respecto a la naturaleza de este sistema. Pueden ver concretamente todas nuestras luchas ya uniéndose, pueden ver más claro el rostro del enemigo y también ver más claro porque tenemos que unirnos para quitar los ricos de nuestras espaldas. La manifestación va creciendo y con esto nuestra unidad y fuerza. ■



RECOLECTA DE FONDOS

Ya ha empezado una recolecta de fondos para ayudar hacer posible que *Revolución* y otras publicaciones sigan creciendo y desarrollando. Se puede hacer cheques pagaderos a RCP Publications.

Revolución

Revolución es el órgano del Comité Central del Partido Comunista Revolucionario de los EE.UU. (RCP, USA). Se publica el 15° de cada mes. Toda correspondencia al Partido debe ser enviada al RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.

En EE.UU.: seis meses, \$2; al año, \$4; al año por aéreo, \$11.
En Canada: al año, \$6.50; por aéreo, \$11.
En otros países: al año, \$7.00; por aéreo, \$18.
Precios comerciales obtenibles a librerías.

Yo les mando \$ _____ por _____
Empiecen con el número de _____ (mes).
Por correo ordinario _____ Por correo aéreo _____

_____ Quiero abonarme en un programa de cuotas mensuales a *REVOLUCION*. Mi contribución será _____ \$5, _____ \$10, _____ \$15 al mes (o más _____) por un año. Con subscripción gratis.

_____ No puedo prometerles cuotas regulares pero les mando una contribución de \$ _____ por el periódico.

Subscribase

Nombre _____

Dirección _____

Ciudad _____ Estado _____ Zip _____

Hagan los cheques o giros postales pagaderos a *Revolution*. Mandentlos a RCP, USA, P.O. Box 3486, Merchandise Mart, Chicago, IL 60654.